

Eine Tischgesellschaft

An vier Abenden im Jahr, jeweils zum Jahreszeitenwechsel, laden die Künstlerinnen Laura Klatt und Judith Strößenreuter zu Tisch. Bis zu zwölf Personen kommen an diesem Abend zusammen. Manchmal 1-2-3 weniger – aber niemals mehr. Eingeladen ist jede_r, der Lust hat auf einen Abend mit Menschen, die er bis dahin noch nicht kannte – und auf gutes Essen. Ihre Gemeinsamkeit: Jede_r kommt allein. Es gibt keine Bedingungen, nur Begegnungen. Du bist also verabredet, jedoch nur mit Menschen, die du nicht kennst – noch nicht. Aus Fremden wird im Laufe des Abends eine Gesellschaft – Eine Tischgesellschaft.

Der Ort, an dem das Essen stattfindet, ist ein Geheimnis, das erst in letzter Minute gelüftet wird. Es wird kein Restaurant sein, so viel sei verraten. Trotzdem wird festlich aufgetischt mit saisonaler Küche, Getränken, Tischdecke und Kerzenständer.

Komm vorbei, bring keine Freunde mit, sondern lerne neue kennen und lass uns zusammen einen grandiosen Abend verbringen.

Falls dir dabei irgendwelche Allergien im Weg stehen, nehmen wir darauf gerne Rücksicht.

Anmelden kannst du dich bis eine Woche vor der jeweils aktuellen Tischgesellschaft unter: tischgesellschaft@i-a-m.tk. Die Anmeldung ist verbindlich.

Wir freuen uns auf dein Kommen!

Teilnahmegebühr: 12 € *

* im Preis inbegriffen sind das Essen, ein Aperitif und Wasser. Jedes weitere alkoholische Getränk gibt es für jeweils einen solidarischen Euro.

Kommende Termine:

07.12.2016 * 20.03.2017 * 23.06.2017 * 22.09.2017 * 21.12.2017

Eine Tischgesellschaft ist ein Projekt der Künstlerinnen Laura Klatt und Judith Strößenreuter gemeinsam mit dem Institut für Alles Mögliche.